
ENRICO SOLICITA REFORZAR EL SISTEMA EDUCATIVO INICIAL EN RUFINO

Description

“La institución funciona desde hace muchos años y cuenta con una matrícula de alumnos en
permanente ascenso, actualmente la escuela tiene una sala integrada de 4 y 5 años, con un total de
30 alumnos, por lo que resulta indispensable poder separarlas en salas individuales”, comentó al
respecto Enrico.

En este sentido, es importante destacar que para el próximo año se proyecta un aumento de al menos
35 niños para el nivel inicial, lo que vuelve necesario a fin de poder brindar un adecuado servicio
pedagógico contar con dos salas de 4 y 5 años separadas. Por otro lado, el pedido de un cargo de
asistente escolar responde a que la institución cuenta sólo con uno por turno, lo que no alcanza para
efectuar una correcta higiene de las instalaciones.
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